



# くすの木

## 第9号

# 平成26年度、計画に沿って総ての年間事業、メニュー事業を中洲地区社協が実施しました

### 【中島会長からのメッセージ】



中洲地区にお住まいのみなさまには、平素より中洲地区社協の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り心から感謝を申し上げます。さて、平成26年度も終わりに近づき振り返りますと、広島県で発生しました土砂災害や、御嶽山の噴火により多くの尊い命がなくなりました。改めて自然の恐怖を感じさせられる出来事でしたが、人間の力ではどうにもならないのかと考えさせられる部分でもありました。改めて日頃からの災害に対する備えの大切さを痛感すると同時に、人間1人1人では小さな力かもしれませんのが、みんなで力を合わせることにより2倍にも3倍にも大きな力になるのではないかと考えます。日頃からのご近所付き合いや、町内会活動の大切さを感じるとともに、防災意識の向上を図らなければならない現状が思い浮かびます。中洲地区社協といたしましても、自主防災会の設立支援や、防災講演会の実施など積極的に取り組んでまいりますので、1人でも多くの方にご参加をいただき、自分の身は自分で守るとともに、助け合いの精神も養っていかなければなりません。終わりにあたり、中洲地区にお住まいの皆様方のご健勝を心よりお祈りいたします。

2014年度計画からの、年間2事業の紹介です。（「メニュー事業」は裏面に紹介。）

### 和楽の里「クリスマス会」

2014年12月23日(火) 12時～ 「和楽の里」にて  
参加者 入所者 11名、施設職員 5名  
地区社協 5名

【内容感想】 和楽の里 酒津において、クリスマス会が開催されました。地区社協からは、お菓子の詰め合わせと、お茶を34人分差し入れました。



昼食(バイキング)おにぎり、パン、シチュー、ミートボール、ポテトサラダ)昼食後、利用者様と職員でクリスマスの歌を歌いました。おやつでクリスマスケーキと一緒に作りました。



### 松平へ「車いす贈呈」

2015年2月4日(木)「介護つき有料老人ホーム 松平」にて  
参加者 入居者 44名、中洲小学校児童 約20名、  
先生方 数名、地区社協 4名

【内容】 中洲小学校の児童がアルミ缶を集めて、それを売却したお金で、毎年福祉施設に車いすを贈呈しています。今年度は、介護つき有料老人ホーム松平に贈られました。



【出席者の感想】 一階のフロアで贈呈式の後、2台の車いすに乗っていただき記念写真を撮りました。みなさん、とてもうれしそうで、和やかな時間を過ごしました。

## 西中学区青少年を育てる会 ふれあいウォーク

集合場所 酒津公園

2014年11月15日(土) 8:30~13:30

参加者 764名

【内容】 Aコース(酒津散策コース)

Bコース(水江渡しコース)

Cコース(酒津ぶらぶらコース) 公園にて、うどん・餅(餅つき)

【感想】 前日までの木枯らしがウソのように温かく晴天に恵まれました。



## 三世代ふれあい大会

中洲小学校 にて

2014年11月8日(土) 9:30~12:00

参加者 中洲学区老人クラブ連合会、地区社協役員

中洲学区子ども会役員、子ども会 120名

【内容】 ふれあいスポーツ(グラウンドゴルフ、ペタンク)

【感想】 老人クラブの高齢者、子ども会の保護者及び児童の三世代でグラウンドゴルフとペタンクを楽しみ、スポーツを通じて楽しい時間を過ごしました。スポーツの後のうどんがとてもおいしかったのと、中洲地区社協からお菓子のお土産も頂き、参加者の皆さんに大変喜んでいただきました。各役員の皆さんご協力ありがとうございました。



## ふれあい会会食

西酒津公民館 にて 2015年2月28日(土)

参加者 西酒津 26名、高齢者支援センター 2名、地区社協 4名

【内容】 献立:五目寿し、とうふとえのきの吸物、小松菜ともやしの和え物、大根と卵の煮物、いちご大福。栄養部で食事を作って町内会の公民館で地域の方といっしょに会食する。

【感想】 皆とおしゃべりをしながら食事をする事が出来てとても楽しかった。お寿司の作り方を勉強したいと言う方もおられた。品数が多くたが、公民館によっては、対応出来ない所もあるので、町内の方と相談しながらやっていたらと思う。(器の問題)

